



¡Vacunémonos contra la Influenza!

Preocupados por la salud de nuestras trabajadoras y trabajadores, en Voy Santiago iniciamos el proceso de vacunación contra la Influenza. Al igual que en años anteriores, este 2023 estaremos vacunando en nuestras Unidades según la siguiente programación:

FECHA	UNIDAD	HORA
18 de abril	Lo Espejo	13:00 a 18:00 hrs.
19 de abril	Mujica	14:00 a 18:00 hrs.
20 de abril	Zona D	10:00 a 14:00 hrs.
21 de abril	Maipú	13:30 a 15:00 hrs.
25 de abril	Ciudad Empresarial	09:00 a 10:30 hrs.

El stock de vacunas es limitado, por lo que te recomendamos aprovechar este gran beneficio. ¡En Voy Santiago nos cuidamos todos!



El Conejo de Pascua llegó a nuestras Unidades

El pasado domingo 9 de abril celebramos la Pascua de Resurrección entregando los tradicionales huevitos de chocolate a nuestros trabajadores y trabajadoras en todas nuestras unidades.

Fue una alegre jornada para disfrutar con todos nuestros compañeros y compañeras de trabajo, especialmente para disfrutar un dulce momento con este obsequio. Recuerda ver todas las imágenes de esta actividad en nuestro Facebook Voycontodo.

¡Esperamos que hayan disfrutado al máximo el tiempo junto a sus familias!





Reclutamiento de conductoras en San Ramón

Con el objetivo de aumentar la dotación de mujeres conductoras en nuestra compañía, el 11 de abril realizamos un proceso de postulación a 33 becas gratuitas para obtener la licencia de conducir A3 en la comuna de San Ramón.

En la jornada, fueron más de 46 las interesadas que se acercaron a la Oficina de Información Laboral (OMIL) de la comuna para postular a esta gran oportunidad otorgada por Voy Santiago.

¡Así seguimos contribuyendo en la movilidad con perspectiva de género!

Arreglo de baños en Lo Espejo

Como parte de los trabajos de mejora que se realizan periódicamente en nuestras Unidades, durante estos días se realizaron arreglos en los baños de la Unidad de Lo Espejo. De esta forma, se cambiaron las tazas de los WC y los urinarios, se instalaron extractores de aire y se cambió toda la cerámica.

Como Voy Santiago estamos preocupados por mantener los espacios comunes adecuadamente para todas nuestras trabajadoras y trabajadores, pero siempre es necesario que todos contribuyamos por mantener en buen estado la infraestructura, que es un bien de todos.

¡Cuidemos
nuestro lugar de trabajo!

